

Wer hat Lust, die Sportart Fechten auszuprobieren?

Im September bietet der MTV 1876 Saalfeld wieder Schnupperkurse im Fechten an. Dafür gibt es noch ein paar freie Plätze.

Wer die Sportart Fechten einmal ausprobieren möchte, ist dazu herzlich eingeladen. Dabei spielt das Alter keine Rolle. Voraussetzung ist nur ein guter allgemeiner Gesundheitszustand und Lust auf Bewegung und Spaß am gemeinsamen Training. Mitzubringen wären Sportsachen und saubere Hallenturnschuhe.

Für alle älteren Jugendlichen (etwa ab Jahrgang 2001 und älter), aber auch für Erwachsene aller Altersklassen, findet das Training jeweils am Montag und Donnerstag ab 19:00 statt. Die Schüler (2002 und jünger) können Dienstag und Donnerstag ab 16:00 Uhr am Schnuppertraining teilnehmen.

Neu ist das Angebot für Kinder, die noch nicht in die Schule gehen. Diese Gruppe trainiert jeweils am Dienstag von 16:00 bis 17:00 Uhr, wobei hier der Spaß am Sport im Mittelpunkt steht und sie spielerisch an das Fechten herangeführt werden.

Das vierwöchige Probetraining ist kostenlos. Weitere Informationen gibt es auf www.fechten-saalfeld.de oder unter 0176-34079700. Um Anmeldung wird gebeten.